

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日、貴重なお話を聞かせて頂きました。ありがとうございます。

自費化に移行するまでに期間が限られているにもかかわらず「医院全体が一丸となってその壁を乗り越えられた様子」とても分かりやすく教えて頂きました。そしてその壁を乗り越えた先にある「真の患者さんの利益」や「国の破壊へのストップ」「医院や医療人の意識の向上」と「国民全体の健康利益」とハッキリと見据えてさらに前進されている日吉歯科の方々の意識の高さに刺激を受けました。

私自身、どうしてもMTMをやりたくて半年前に前院を辞め今の医院へ変わった。経緯があり自費メンテナスとその附加価値も患者さんに提供できるだけのスキルも身に付けており充分にモチベーションも持っています。後は院長先生はじめスタッフと「あえて困難な道を選択し失敗や既成概念にとらわれず」情熱を傾げて創意工夫し必ずしも目的達成したい。と強く思っています。

今日の熊谷先生のお話を聞かせて頂き、半年前の私の決断は間違っていたと確信しました。後は前進あるのみ! 本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

保険では最高限の治療はできません。患者様でベストな治療ができるとは限らないということを知りもううことや、自費でメインテナンスを行いうことは負担ではなく将来の自分への投資だと前向きな気持ちを持つてもらうことが大切だと思いました。

また、今後の自費化に向けて、保険との差別化を図るためにも日吉歯科の衛生士さんのように日々勉強と技術面のスキルアップ^{アップ}につとめ、患者様には年間得してもらえる医療を提供できるエラにしたいと思いまして。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日はありがとうございました。

メンテナンスと①自とするばかりを考えた事もなく②保に
どうぞの日々でした。

そして、国の財政の事も真剣に考えたこともなかったです。

実際に日吉のスタッフのみなさんの、取り組みの中での思いを
聞いて、①自を導入する時の不安や変化を聞いて。
とても参考になりました。ものすごくわがソヤすがつたります。
そして、不安に負うことなく、そこから、日々を見つめ直し、さらにスタッフ
アップした結果に導くことができましたのは、やはりプロフェッショナルとして
自覚を持ったからだと感じました。

Startさせるには、やはり、自分たちの仕事の価値を
もう一度見直し、自信をもって伝えられる知識・技術が
必要だと思います。院内で議論を重ねることも必要だと思います。

実際、①自をスムーズに取り入れられるか、グレーのままか。
何とも言えません。

でも、①自にする可能性は、患者に早くから伝えておいて
あればと思います」と思いました。

遠い事の話ではないと実感しました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費診療を取り入れるに当たり 今すべき事は、…と多
くの時にメレナスの必要性を確實に伝える。それ
でメレナスに来るこの理解を得て頂く。患者さんは
信頼関係をもつて築いていかない。明日から順番
期間に入ると、意識が甚しく変わらないと
思われる。

子供 大人 やかましのメレナス内容はいつ
料金設定等 考えられないと思っています。自分のアレル
アニアリを確実に取り組みます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

酒田市に訪れたのは今回で3回目だ。冬の山形県は初めて
でいたが、空気が澄んでいて、ひい、といひて気持ちが良かつた。

熊谷先生にお会い、お話を聞き、お声を聞くだけでこれまでにも歯科
医師という職業に対する夢と希望を持つことはなぜだろうか。私にも知らず
知らずのうちに脳内に「オフィルム」がござりついてしまっていた。仰つかれてい
る実感がすみません。どうぞお聞きに、前を向いて歩みたいと思うので、
前にモカモカ歩んでいた。熊谷先生の信念と情熱はここへ来ました。感動
させると同時に熊谷先生が医療従事者としてどれほど真摯に、眞面目に患者さん
と向き合ってらしたか、努力を惜しまずに行なってらしたか、その人生とかけた
歯科会の発展への寄与の賜物である。

本日は熊谷先生はじめ大先輩の諸先生の方の貴重なお話を伺うことができ
て、また良い絆を築くことができた。ありがとうございました。

熊谷先生はクイーンが「好きな人ですか？」？

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスを自由診療に移行させるための準備、患者さんへの伝達、~~流れ~~の流れが参考となりました。しかし、理解を得てその後も来院していくにかけるなり不安も感じます。

保険で行ってきた時の内容と、自由診療とは、に時の内容とにやはり差をつけなければ患者さんの理解を得たいことも改めて確認できました。その差が、他院との違いとなり、~~患者~~プログラム作製は大切なことだと感じました。

本日はとても参考となりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

セミナーに参加し、大変刺激になりました。

開業して30年、成功者の真似をして近づいていくのか、主人は常に
近道だと思っていましたので、色々とやつてはきましたが、
まだまだです。

システムを導入するには、まず和達のチャレンジをあけな
ければと思いました。

もう一度、スマートの再教育が必要だと感じました。
先生の言葉を信じて、努力してみます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今日書類を開いてみると、メニテナスを負担にするとの必要性を理解していましたが、たしかにそれがされました。今の国の見方ですが、今後保険制度が確定していくとか考えられるからこそ、そこ進むには前には自費への移行にうつすべきである。

アドバイスをうけて、よりいいものでレポートを作成して下さい。この用紙はセミナー終了時に提出してください。
佐藤歯科クリニック一同よろしくお聞かせください。

この用紙はセミナー終了時に提出してください よろしくお願いします。

今日はありがとうございました。
日吉歯科診療所

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

短かい時間でしたが、とても内容の濃い内容だったと思います。
質の高い医療の提供、方針や社会へのシフトエンジン、歯科医療におけるより多くがよくわからず、
日吉歯科の保険→自費へのシフトエンジン、移行の経過。
患者さんへは説明にたくさんの時間が費やされたことがよくわかった。
どの説明を受けたことか、理解した人はだけが口腔内の健康を守るためにどう
なりました。
農業者が、ふるいにかけられ、説明しやすく（診療いやむ）~~むきあ~~「また」というのが
一番、共感を得ました。
当医院は、今、たくさんの方々が来ます。検査希望の方もいれば、病院を介してお預け
の人もたくさんいらっしゃります。今後、院内に同じく患者さんと医師で会う方を長期的に
見つけるには、シフトエンジンも早急に視野に入るべきではないかなどと思いました。
準備、導入にあたり多くの話し合の時間、そして院内の意識の統一とはある、
これがまだ急務だと思いました。
日吉歯科のスタッフの方々の口腔内を健康にする！その熱い思いが、歯治療
への移行を確立させたのだと思いました。
患者さんのために。（国民のために）私たちは何をするべきかを再確認させられたセミナーでした。
スタッフ全員に聞かせたい内容でした。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

主通り行く。

(國)が行きづなむと度ども今やるんだ!

私達と一緒に歩く患者さんは
必ずいる!

自費化のチャンスと見ています。

先日、88才の女性がお隣りの宣物とてて
実践あるといふケースをされし。生涯自分の歩き
食べ、人間らしい毎日歩き人として作る事が
本来の歯科医療と確く信念もつて、またリ
ハーティス自身の意義を種まけり。

それにも、日本のDTHは人の勉強なるには、題材下がりされし。

この用紙はセミナー終了時に提出してください
有用な本と何處か(アソシ)読んでいた事の
これまでの備えにかかりられし。

日吉歯科診療所

すばらしくスタッフさん、自己反省して磨かれてし、
皆様、本当にありがとうございました。
次回も目標にします。

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

自費化を行なうに移行したときの実際の患者さんの反応や問題点についての話を聞くこと、これから自分の医院が自費化するにあたっての事前準備や対策について考えるヒントなどを強調してもらいました。

自費化するための事前準備(パンフレットや資料)が十分に必要だということ、説明するときに患者さんへの納得いくための信頼関係や今まで根付いてきた高い健廉価値感が強引ではなくことを感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今、私は~~歯科治療~~は基本的に全~~2~~衛生士任せで、~~補綴治療~~をメインに行うという環境にはいります。（まみだん歯科ではありますか）

今回自費のメインテナンス・治療のお話を聞いて、今月からは~~歯科治療~~も一から担当することになりますため、とても参考になりました。

確かに自費と聞くと、一見「他の先生は保険を行っているのに…」と思ふ気もしますが、患者さんがいい意味で遠別れです。

患者さんの意識も高まると言うことを聞いて、保険がいいと思っているのは歯科医師の勝手な思い込みによるものだと知りました。

（保険がいいと言うが、患者さんにとって負担が少ないのでいいのかどうか）

今後は自費のメインテナンスを行うことになりますと想うのです。

患者さんが十分に満足し、納得してもらえるよう、日々努力と自分の中でベストな方法を考えながら頑張ろうと思います。

今日はセミナーに参加させていたしました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

当院のメインテナンス自費化にむけたの取組状況は、日吉から
「メインテナンスの重要性」を患者さんに行える患者教育を
担当DHが初診治療中の患者さん、メインテナンス患者に行なって
きました。患者さんへのメインテナンスが保険とはつきなくなる
という通達はまだしていません。

患者教育の内容は「本人のリスク教育の振り返り」「
実際の症例を使、この説明(他の病院の内室)」「各種データの紹介」「レントゲン診査時の説明」

などです。

患者さんの又心がよく家族等にみたり、「もし早くこの情報を知ら
れたら」という声がみたり、メニテ間隔と早めにうる患者さんが多いです。
自費化の準備の活動でありますながら、この又心を見ると今までや
こまでメインテナンスのみり方を見直しすべきであると思いました。やるべき
ことをやっているからこそ患者とするこになりました。

歯科医療に真剣に取り組むこと、自費化を成しとげるのだと
解かりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

熊谷先生が話されたことと同じことと院長も話して
います。

今日のお話の中で患者さんにとの価値を教えること
で、メインテナンスを普及させ、個人が負担し医療費
を減らし、国を救う。歯科医療が国を良くする。
いう言葉と、量利質、歯科医療のイノベーション
という言葉が大変印象に残ります。

昨年春から自由診療のメインテナンスを始めました
メインテナンスプログラム、DHの育成、データ管理という
問題があります。早く自由診療の医院としての
姿へ進むべきだ、努力していかなければと思いま

本日は、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

私はまだ学生でカルテの点数など十分に理解は出来ていませんが
メンテナンスが自費になると知ったときは、患者さんがメンテナンスに
来なくなるのではないか、うなづくなり 義歯やクラウンの人が増えるのは
ないかと同じ配になりました。ですが、今日のセミナーで自費になりますも
今まで信頼関係が築けていれば交渉が通じてくれる、また
質の高いメンテナンスが出来るとより前向きに考えられるようになります。
日本では歯科医院にありが金をかけたくない人もいたり、
予防の重要性がまだ理解されてない面もあるかもしれません
自分が衛生士になら 本当の歯の大切さを伝えようとすると
価値のあるメンテナンスが出来るようになりますねと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスの自費化をどう考へないと…と思っていた時、
セミナーに参加する事ができるとても参考になりました。

(内容はこれからもっと煮詰めていく必要があるのか)。

 聞かせたりやさしくなりました。

てて、小児専用なので、判断するには保護者…。

小児、保護者に価値を理解させ、後の説明を自費移行の
前に時間(じかん)を取って説明していく必要があると思いました。

「患者に価値を認めさせ、自費メインテナンスをする事で」
固を取っていよいよ患者に知らしめよう」

この言葉に納得しました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

予防歯科に勤め2ヶ月になりました。

以前は一般の歯科で働いていたのですがとにかく丁寧をする
状態でした。

予防に専念する様になりました。自分の歯科衛生士としての
意識も変わることになりました。

~~メイン~~メインテナンスを自費化にするにあたって
DHの生の声を聞けて患者さんに理解してもらうために
自分たちも準備が出来たなと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

メインテナンスを自費へ移行という話は、数年前から医院内でも出していましたが、じゃあ、何をどうする？の議論で止まつたままという状態でした。

日吉歯科で実際に自費にセカリ替えたことによる変化や、自費プログラムの内容、作る材料をお聞きできたことで、自分たちの医院で実施した時をうっすら想像することができました。

午後の佐々木先生の発表、それに対する熊谷先生の意見を聞けたことで、そもそも何でメインテナンスを自費にしなければならないのか、全然わからていなかつたことが理解できました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

本日は、本日行うための準備からスタート。変化 角度決策を
詳しい参考として参考にさせていただきました。

自賃化するには、スタッフの知識、技量と自信を持つ
医院全体の質を高めるニーズが必要です。院内での
勉強会等、今ま以上に行い、準備しておきたいと
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

今回受講させて貰い、熊谷先生やDHCさんのお話、
今後からは先生方の実際の様子耳鳴りにて貰って
下へんおもてきは氣球ら(=丁度3ヶ月で2ヶ月)
当院でも、今後自費メインテナスへの移行検討してます
それ(=めぐら)で、正面不安ばかりが大きくなり、どうかで進んでいくのが
よろしく、下へん取扱い組み立てるのが、患者さん成年になってる
のじうじゆか…そんな中で感じてます。
メインテナスプログラムにて具体的な内容を貰かせて貰い、丁度3ヶ月
とも良かったです。実現(=2ヶ月スタート)から3ヶ月で
いま感じた通りです。3ヶ月間でもまだ気が付く所
患者さん自身が自分でメインテナス受け入れを「口腔の健康」
「面倒」で高めてるところはまだ多くて感じています。
「出費でよく投資」の勇気をいたしました!!
また、このおもてき機会がまたおせいかねで2ヶ月で貰いました。
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

法に則ったメインテナンスを実施するためのセミナー

セミナー感想

患者さんによく良い口腔内、健康な口腔内を維持していくために、
私たちの力がとても重要な事であります。
また、経験者としての確実な意見を聞く事が、これから歯科医療を
変えていく所がいいですが、変わっていて、今の知識や技術、医院の状態とは
駄目だ、と感じます。
私は新卒で今の医院に勤め、今年の4月で（年は13年7ヶ月）、
正直今の知識や技術は先輩衛生士さんに勝てるものでは無いです。
わからない事、知らない事がたくさんあります。
でも、患者さんのためにも、これからの歯科医療のためにも
変わらなければいけない事は、新人時代よりも強く感じます。
変えていくのに、とても難しく、大半は壁を乗り越える必要があります。
色々な事で、努力が必要だと感じますが、このままではいけないと感じるので
日々を中心に入念に努力をして変えていかなければならないと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所